
G. VAN GOIDSENHOVEN donne lecture du texte suivant :
G. VAN GOIDSENHOVEN geeft lezing van de volgende tekst :
L’année dernière j’avais interpellé le Collège sur l’état désastreux du boulevard au terme
de l’hiver. Force est de constater qu’à part une ornière importante bouchée à hauteur de
l’entrée  de  la  station  Jacques  Brel,  la  situation  générale  ne  s’est  pas  améliorée.
Heureusement,  n’ayant  pas  encore  connu  cet  hiver  de  situation  météo  compliquée,  la
désagrégation avancée de la chaussée ne s’est pas trop accentuée.

Pourriez-vous  me  dire  quand  les  travaux  de  réfection  de  cette  importante  artère
anderlechtoise sont prévus ? Pouvez-vous me communiquer l’agenda des travaux ?
Des mesures transitoires  sont-elles,  le  cas  échéant,  prévues  pour  permettre  d’améliorer
provisoirement la situation ? 

Madame l'Échevine MÜLLER-HÜBSCH donne lecture du texte suivant :
Mevrouw de schepen MÜLLER-HÜBSCH geeft lezing van de volgende tekst :
Le Collège a décidé fin 2019 que la STIB prendra en charge la rénovation du boulevard
Graindor. Les négociations avec la STIB concernant l'avancement du projet sont en cours
et nous prévoyons de commencer les travaux en 2020. Des discussions sont également
en cours au niveau technique concernant  les mesures provisoires devant  être  prises :
notamment enlever l’asphalte à quelques endroits plus détruits, cela afin de sécuriser le
trafic. Un calendrier est en cours d'élaboration à cet effet.


